



**3 Pièces**

**65 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02UC58**

**430 000 €**

**St Cloud**

Appartement à vendre (92210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint-cloud val d'or, engel & Völkers vous invite à Découvrir, en exclusivité, ce 3 pièces de 64m<sup>2</sup> carrez, au 4ème étage avec ascenseur, et un large balcon de près de 8m<sup>2</sup>. Situé dans une résidence bien entretenue, sécurisé et gardienné au sein d'un parc arboré très calme, cet appartement orienté ouest est ensoleillé Dès midi jusqu'au coucher du soleil. Il offre une belle vue Dégagé sur l'hippodrome. Il comprend une entrée, un double séjour ouvrant sur le balcon, une chambre (2ème chambre possible dans le séjour), une cuisine indépendante, une salle de bains et des wc séparés, de nombreux ...

Saint-cloud val d'or district, engel & Völkers invites you to discover, exclusively, this 3-room 64 sqm carrez apartment, on the 4th floor with elevator, and a wide balcony of nearly 8 sqm. This west-facing apartment is located in a well-kept, secured and guarded residence in a quiet wooded park, and enjoys sunshine from midday to sunset. It offers an unobstructed view of the hippodrome. It comprises an entrance hall, a double living room opening onto the balcony, a bedroom (2nd bedroom possible in the living room), a kitchen, a bathroom, separate wc and plenty of storage space. Refurbishment ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

